

PRESENTACION

El número 21-22 de la Revista de Crítica Literaria Latinoamericana incluyó una breve nota en homenaje a Alejandro Losada. En ella anunciábamos que los colegas de la Asociación de Estudios de Literaturas y Sociedades de América Latina, que Losada había fundado en 1982, culminarían el trabajo iniciado por él y destinado a organizar y dirigir, como lo hizo en el 17, otro número de nuestra Revista. AESAL cumplió su promesa y la Revista de Crítica Literaria Latinoamericana entrega ahora los estudios que Losada solicitó a colegas y discípulos para este fin. Es el mejor homenaje que nuestra Revista y AESAL pueden brindar a la memoria —siempre vigente— de Alejandro Losada. Aunque no disponemos del esquema que había avanzado para estructurar este número, es obvio que su núcleo reside en la reflexión crítica sobre las relaciones entre modernidad y literatura en diversas regiones de América Latina.

Como señalábamos en nuestro “Homenaje a Alejandro Losada”, en el número 21-22, en la Revista de Crítica Literaria Latinoamericana escucharemos siempre sus lecciones de fervor y sabiduría. Ahora añadimos nuestro agradecimiento a AESAL: los colegas de la Asociación comparten —estamos seguros— nuestras palabras.

A.C.P.